

L'écomusée rend hommage au cheval

OF 08/07/2020

Brec'h — Omniprésent dans la société bretonne il y a encore moins d'un siècle, l'animal le sera aussi à l'écomusée, cet été, pour se remémorer sa place passée, avec une exposition et des activités.

Le rendez-vous

L'écomusée de Saint-Déjan accueille cet été une nouvelle exposition présentant quarante toiles de l'artiste peintre, Lucien Pouedras. Elles sont toutes consacrées à la place du cheval dans le monde rural avant la seconde partie du XX^e siècle. « **Entre 1850 et 1950, la société bretonne a entretenu un lien particulièrement fort avec le cheval de travail. Cet animal était omniprésent tout au long de la vie et sur tout le territoire** », remémore Lucien Pouedras.

Indispensable avant l'arrivée des tracteurs

Chacun des tableaux de l'artiste, raconte le lien entre la vie des hommes et la nature, au fil des saisons. « **Sur mes toiles, les gestes du quotidien qui sont représentés témoignent de l'importance du cheval dans cet univers dépourvu de tracteur**, poursuit le peintre. **L'intelligence du cheval et sa mémoire font de lui un collègue de travail et non un simple exécutant.** »

L'équipe de l'écomusée est, de son côté, ravie de voir la chaumière abriter de nouvelles toiles inédites. « **Ces œuvres de Lucien Pouedras, représentent un patrimoine inestimable**

pour notre territoire », insiste Patrick Le Bourhis, président de l'établissement.

Des activités associées à l'exposition

En lien avec le thème de cette exposition, des activités seront mises en place à l'écomusée, tous les vendredis de juillet et d'août.

Dans le cadre de Ramène ta pomme, mercredi 5 août, le cheval sera à la tête du manège pour le pressage traditionnel des pommes.

Dimanche 20 septembre, une démonstration de travaux agricoles avec traction animale est prévue. Elle sera suivie d'un spectacle conté intitulé *Les champs modernes, une histoire du remembrement en Bretagne* de Caroline Avenel et Michel Corrigan.

« **Une journée sur la thématique du cheval sera également organisée à l'automne** », annonce Marie Odile Hubaud, animatrice à l'écomusée.

Dimanche 4 octobre, il y aura une visite accompagnée de l'exposition.

« **Une entrée gratuite à l'écomusée est disponible dans le journal municipal de juillet** », ajoute Patrick Le Bourhis.

Pendant les vacances d'été, l'écomusée est ouvert du 8 juillet au



La place du cheval dans le monde rural, c'est le thème de l'exposition.

PHOTO : OUEST FRANCE

30 août, de 10 h à 19 h, en semaine ; de 14 h à 19 h, les samedis, dimanches et jours fériés. Tarifs : adultes,

6 € ; réduit, 4,50 € ; famille, 18 € ; enfants et étudiants, 3 €. Contact : tél. 02 97 57 66 00.